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６月射水市議会定例会 

  



①（一問一答方式） 

  加治 宏規 議員 （自民射水の会） 

 

１ 富山新港東西埋立地について 

（１）環境整備や未利用地の活用など今後の展望展開について 

（２）フットボールセンター１か月の来場数、今後の予約状況について 

（３）海老江海浜公園（海水浴場）について 

 

２ クロスベイ新湊及び第一イン新湊について 

（１）クロスベイ新湊の整備目的について 

（２）クロスベイ新湊の利用状況と今後の展開について 

（３）ホテル整備工事の進捗状況について 
（４）フットボールセンターとの連携について 

（５）現ホテルの利活用について 

 

３ 三つの文化施設について 

（１）大ホール、小ホール、その他会議研修室等の稼働率について 

（２）稼働率向上の取組について 
（３）各室のネーミングについて 

 

４ 空き家等実態調査について 

（１）調査結果の分析と見解について 

（２）住宅・土地統計調査との空き家数の違いについて 

（３）所有者意向調査について 

（４）空き家を増やさないための今後の取組について 

 

５ 防災意識向上について 

（１）市総合防災訓練について 

（２）市民の危機管理意識の向上について 

（３）防災センターについて 

 

 

 

 



②（一問一答方式） 

  西尾 哲 議員 （自民射水の会） 

 

１ ウクライナ避難者受入について 

（１）当市の受入れの現状、今後の対応及び課題について 

 

２ 不登校特例校について 

（１）市内不登校児童生徒の現状と対応について 

（２）不登校特例校の設置について 

 

３ 大規模災害に備えた消防力について 

（１）大規模災害に備えた消防力向上の取組内容について 

（２）消防団活動の見える化による加入促進について 

（３）自動車免許（準中型）取得の支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



③（分割質問方式） 

  瀧田 孝吉 議員 （自民射水の会） 

 

１ 子育て支援（産前・産後）施策について 

（１）出生祝いクーポン券について 

（２）産前・産後サポート事業について 

（３）産後家事サポート事業について 

（４）産後ケア事業について 

（５）各種サービスへの電子申請とちゃいる.com との連携について 

 

２ 高齢化社会対策（終活支援）について 

（１）終活支援ノートの状況とエンディングプランの相談体制について 

（２）射水版デジタルエンディングノートについて 

（３）エンディングノートの周知や配布体制について 

（４）市営墓地について 

（５）太閤山公園墓苑納骨堂について 

（６）今後の墓苑事業について 

 

３ ペット共生社会について 

（１）登録されている犬の数及び狂犬病予防接種について 

（２）改正動物愛護管理法について 

（３）ペット防災手帳について 

（４）ペット同行避難施設について 

 

 

 

 

 

 

  



④（分割質問方式） 

  西元 勇司 議員 

 

１ 新湊地区の東西ベイエリアの地域振興と賑わい創出について 

（１）新湊中学校区の小中学校の児童生徒数の推移について 

（２）東西ベイエリア（海竜町、海王町）の未利用地を活用した都市計画整備の 

政策について 

（３）X Games の定期開催、IKEA の誘致について 

 

２ 子どもや若者の定住を目指す具体的な政策とインクルージョン推進について 

（１）子どもや若者が射水市に定住するための政策について 

（２）インクルージョン推進の先進的な教育政策について 

（３）「Out of KidZania in 射水」の誘致について 

 

 

 

 

 

 

  



⑤（分割質問方式） 

  大垣 友和 議員 （自民射水の会） 

 

１ 本市における生活支援について 

（１）生活困窮者への支援内容と実績について 

（２）学校給食費における食材価格の高騰による対応について 

 

２ 病児保育施設について 

（１）病児保育施設の実情と利用数について 
（２）病児保育施設の拡充について 

 

３ ウィズコロナでの教育現場について 

（１）教育現場の日常的な衛生管理について 
 

４ 文化財の保存とフットボールセンターの活用について 

（１）令和４年度予定している事業について 

 

 

 

 

 

 

  



⑥（分割質問方式） 

  根木 武良 議員 

 

１ 小・中学校の給食費無償化について 

 

２ ５歳未満の幼稚園・保育所・認定こども園の副食費の無償化について 

 

３ 国民健康保険税の子どもの均等割の減免について 

 

４ 防災行政無線について 

 

５ デマンドタクシーについて 

 

６ 浸水深の標識の設置について 

 

 

 

 

 

 

  



⑦（分割質問方式） 

  不後 昇 議員 

 

１ 地方創生臨時交付金について 

 

２ デジタル障がい者アプリの導入について 

 

３ 書かない窓口の導入について 

 

４ 小学生ヤングケアラーの支援について 

 

 

 

 

 

 

  



⑧（一括質問方式） 

  石田 勝志 議員 （自民射水の会） 

 

１ 介護保険制度の住宅改修について 

 

２ 太閤山リノベーション計画について 

（１）計画の実施主体など今後の進め方について 

 

３ 射水市 LINE 公式アカウントについて 

（１）収益化の可能性について 
（２）LINE スタンプについて 

（３）通報機能の活用状況と通報内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑨（一括質問方式） 

  金 賢志 議員 （自民射水の会） 

 

１ 肥料原料並びに燃料の高騰による農業者・漁業者への支援について 

 

２ 農村型地域運営組織について 

 

３ アドブルー（尿素水の高騰）に対する支援について 

 

４ コミュニティスクール（学校運営協議会制度）について 

 

 

 

 

 

 

  



⑩（一括質問方式） 

  杉浦 実 議員 （自民射水の会） 

 

１ 射水ベイエリアの更なる賑わい創出について 

（１）東西埋立地の更なる利活用とエリア拡張について 

（２）豪華なキャンプ場「グランピング」施設の誘致について 

 

２ ふるさと納税と返礼品（地域商品）について 

（１）２０２１年度の目的別ふるさと納税額について 

（２）返礼品目数と人気ベスト３について 

（３）返礼品の新たな掘り起しについて 

 

３ 文化が異なる外国人の受入れについて 

（１）国籍別人口及び従事する産業分野別について 

（２）保育所・小学校等の受入れ体制と現状について 

（３）自治会加入状況及び地域コミュニティについて 

 

 

 

 

 

 

 



⑪（一括質問方式） 

  寺岡 伸清 議員 （自民議員会） 

 

１ 立地適正化計画について 

（１）「多核連携型の都市構造の構築」の意味について 

（２）コンパクトシティの必要性について 
（３）総合計画との整合及び市民意見とのすり合わせについて 

（４）計画策定の具体的なメリット等について 

 

２ 指定管理者制度の有効活用について 

（１）営利法人の指定管理者に対する実績と評価について 

（２）市出資外郭団体の指定管理者に対する現況と評価について 

（３）図書館等の公の施設への活用について 

（４）より専門性の高い民間事業者の指定について 

 

３ 小・中学校の在り方について 

（１）将来を考えて再編統廃合についての問題意識について 

（２）市民意見を聞く機会について 

（３）総合計画における施策の方向性について 

 

 

 

 

 

 

 
  



⑫（一括質問方式） 

  山本 満夫 議員 （自民射水の会） 

 

１ 地域支え合いネットワーク事業について 

（１）２７地域振興会における事業の現状について 

（２）事業の成果について 
（３）第３層生活支援コーディネーターの後継者について 

 

２ 射水市市有地等における放置自動車について 

（１）射水市南太閤山１４丁目地内の放置自動車について 

（２）射水市内の県有地の放置自動車について 
（３）市当局において放置自動車の処分等に関する条例を定める意思の有無に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

 


